



Mujeres trans irrumpen en el Salón de Plenos de la Cámara de Diputados



En medio de la inauguración del último periodo ordinario de sesiones en la Cámara de Diputados, mujeres trans irrumpieron en el recinto y bloquearon los accesos al Salón de Plenos, pintaron algunos cristales y protestaron por la falta de reformas que las protejan, exigieron un alto a la violencia contra la comunidad.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2345?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2345&authkey=!ACalDgmilV O-Pc&ithint=video&e=K76Sb0>